

Jugendblasorchester Winterthur-Weinland

Komm mit uns ans Weltjugendmusikfestival!

Die Jugendmusik Winterthur United und das Jugendblasorchester Weinland vereinen ihre Stärke und gehen gemeinsam ans Weltjugendmusikfestival Zürich.

Du spielst ein **Blas- oder Schlaginstrument** und möchtest mit dabei sein? Dann melde dich jetzt an! Wir freuen uns auf dich.



die
jugendmusikschule
Winterthur und Umgebung



Das Projekt:

Die Jugendmusik Winterthur United und das Jugendblasorchester Weinland gehen zusammen ans Weltjugendmusikfestival in Zürich und nehmen als „Jugendblasorchester Winterthur-Weinland“ am Konzertwettbewerb Unterstufe teil und spielen Parademusik mit Evolutionen.

Die Probedaten:

31. Mai bis 2. Juni (Probeweekend mit Übernachtung in Wildhaus)
Donnerstag, 6. Juni (Winterthur)
Samstag, 15. Juni (Seuzach)
Donnerstag, 20. Juni (Winterthur)
Donnerstag, 27. Juni (Winterthur)
Donnerstag, 4. Juli (Winterthur)
Samstag, 6. Juli (Winterthur)
12. – 14. Juli Weltjugendmusikfestival, Zürich

Wie kann ich mitmachen?

Das Projekt steht allen interessierten Jugendlichen offen, die ein Blas- oder Schlaginstrument spielen. Bei überproportionalen Anmeldungen auf einzelnen Instrumenten werden die Anmeldungen nach Eingang berücksichtigt.

Kosten: **CHF 150.00***

*normaler Ensemblesemesterbeitrag. Für Mitglieder von Winterthur United ist die Teilnahme im normalen Semesterbeitrag inbegriffen.

Anmeldeschluss: **31. Januar 2024**

Anmeldung und alle weiteren Informationen unter:
www.jugendmusikschule.ch/anmeldung-jboww
oder 052 213 24 44 / info@jugendmusikschule.ch